## Crece 34% inversión foránea (El Reforma 24/08/10)

Crece 34% inversión foránea (El Reforma 24/08/10) La industria de las bebidas captó 69 por ciento del total de IED captada durante abril-junio, según la SE.Foto: Archivo Este "rebote" en la captación de capital foráneo se explica principalmente por la transacción realizada por la cervecera Heineken en el País Ulises Díaz Ciudad de México (24 agosto 2010).- Durante el segundo trimestre de 2010 la Inversión Extranjera Directa (IED) en México sumó 7 mil 363 millones de pesos, un incremento de 34 por ciento respecto a igual periodo del año pasado, informó la Secretaría de Economía. Este "rebote" en la captación de capital foráneo se explica principalmente por la transacción realizada por la cervecera holandesa Heineken en el País. La industria de las bebidas captó 69 por ciento del total de IED captada durante abriljunio, según información de la dependencia. También por esta razón, Países Bajos, nación donde está la matriz de la compañía, se convirtió en el mayor contribuidor de fluios, con una participación de casi 75 por ciento del total de los ingresos. La captación de IED durante en el segundo trimestre de 2010, ya rebasó la captación previa a la crisis, ya en igual periodo de 2008 se registraron 7 mil 290 millones de dólares. La dependencia informó que para este año los principales sectores que recibieron IED fueron, además de la industria de las bebidas, la prestación de servicios, el sector bancario, la industria alimenticia y la maquila de electrónicos. Los países con mayor aportación de flujos fueron, en orden de contribución y luego de Holanda, Estados Unidos, España, Suiza, Canadá, Francia y Reino Unido. Arnulfo Gómez, catedrático de la Universidad Anáhuac, explicó que si bien la inversión de la cervecera representan una fuerte entrada de recursos, en realidad no se traduce en nuevos factores de producción. "La mayor parte de la captación de IED fue compra de activos, lo que significa la compra de una planta o de empresas que ya existen en el País, por lo que no generan nuevos empleos y que muy probablemente ocasionen lo contrario porque las empresas cuando son adquiridas por extranjeros sufren reestructuraciones", explicó el académico.